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«Nos van a medir por los resultados en el examen de 
Estado» 
13.03.12 -00:11 - E. MOMIE5 1 OVIEDO. 

«Tenemos que ser una referencia nacional, como los estudiantes de MIR, que vienen a formarse a Asturias por las notas que obtienen» 

Leopoldo Toliver Coordinador del máster de Abogada de la Universidad de Oviedo 

El tiempo apremia, asl que ayer mismo, en una reunión extraordinaria convocada en plena campaña electoral, el 
Consejo Social de la Universidad aprobó el Master en Abogada entre la relación de siete que serán enviados con 
premura a la Agenda Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA) pera su evaluación. Desde el 
24 de febrero tiene coordinador de consenso. Se trata de Leopoldo Tavar, catedrático de Derecho Administrativo, 
quien pondrá en marcha una titulación tan complementaria corno obligatoria para cualquier titulado de presente o 
de futuro que quiera ejercer la abogada. Pero el reto de Totivar no es solo formar profesionales, sino convertir el 
master de la Universidad de Oviedo en un referente nacional para el forzoso examen de Estado que han de superar 
todos los graduados. 

-¿Qué objeto tiene el máster? 

«Nuestros alumnos son los 
graduados, pero todavia no 
hay y este año seguramente 
tendremos licenciados» 

 

-Hasta ahora, cualquier licenciado se colegiaba y podía ejercer libremente, y aunque siempre hubo personas sensatas que pasaban por la Escuela de Práctica 
Juridica, la realidad es que no era obligatorio. Asi nació la ley de 2006 de acceso a la profesión, que recoge la creación del máster en Abogacía que nos 
proporcionará una clientela forzosa, porque no es solo para futuros abogados o procuradores, sino que va a habilitar también para hacer el doctorado u 
oposiciones en las que exijan un máster jurídico. 

-¿Será de un año, o de dos? 

-El máster consta de un año de formación estrictamente universitaria. al que hay que añadir un periodo de prácticas y la superación del examen de Estado. En 
total, nos pondremos en año y medio o dos años. Pero no podemos planteamoslo como un máster meramente formativo, tiene que tener un carácter finalista, 
porque nos van a medir por los resultados de nuestros alumnos en el examen de Estado. Tenemos que ser competitivos y convertimos en un referente 
nacional. Como lo somos para los alumnos de MIR, que vienen a preparado a Asturias por los excelentes resultados que obtienen en el examen. 

-¿Quiénes son sus alumnos potenciales? 

-El máster va dirigido a los graduados y todavía no tenemos, pero en este primer año lo pueden hacer los licenciados que iniciaron la carrera después de 2006. 
Los que empezaron los estudios antes de la entrada en vigor de la ley no necesitan hacer el máster, pero si les exigen las prácticas y el examen. En ese 
sentido es previsible que pueda haber licenciados que, sabiendo que tienen que hacer un examen, entiendan que el lugar más aconsejable para prepararse 
sea éste. Vamos a tener licenciados, lo cual nos da un respiro para Ir haciendo les cosas bien para cuando lleguen las homadas de graduados, que vendrán 
enseguida. 

-¿Cuántos alumnos esperan? 

-Esa es la pregunta del millón. El tope inicial que tenemos es de 100. pero todos, Universidad, colegios profesionales y Escuela de Práctica Juridica estamos 
en el ánimo de ser un poco flexibles. La demanda en esta primera promoción posiblemente no sea muy grande y posiblemente nos encontremos con gente que 
quiera ser abogado del Estado o Juez, pero en el futuro sí lo va a ser. 
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mejores tapas? 
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"Es necesaria la transición a un nue 
modelo productivo 
medioambientalmente sostenible" 
La Candidata de Equo ha mantenido un encuentro digital 

los lectores en la sede 'Huelva información'. 

12 comentarios 

ne de e" 

El Archivo Histórico Provincial 
expone una colección de fotos del 
Monumento a la Fe descubridora 
La muestra ha sido cedida por Carmen Albelda Vázquez 

como complemento a la documentación donada el pasee 
25 de jume de 2008 de los fondos documentales de José 

Albelda y Albert y Luis Albelda Lomos. 
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Huelva Informaren. Noticias de Huelva y su •omaxia 	Huelva 	La lumia adeuda 900.030 euros de 2011 a les letrados del tuno de '1k.. 

La Junta adeuda 900.000 euros de 2011 a los 
letrados del turno de oficio 
La semana pasada les pagó 190.000 euros correspondientes al 40,6% del 
segundo trimestre • Antes de las elecciones del 25-M se producirá, 
previsiblemente, otro Ingreso 

RAQUEL RENDÓN / HUELVA 1 ACTUALIZADO 14 03 2012 01.00 
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La protesta protagonizada la semana pasada por los 

letrados del turno de oficio de Huelva ante la puerta del 
Palacio de Justicia surtió efecto. Hace siete días la Junta 

de Andalucía autorizó el Consejo Andaluz de Colegios de 

Abogados que realizara el Ingreso del primer pago -de las 

cuatro en que se ha comprometido a sufragar la deuda de 

2011- al Colegio de Abogados de Huelva. 

El abono corresponde al 40,58% del salario del segundo 

trimestre del pasado ejercido, unos 190.000 euros a 

repartir entre los más de 340 Juristas que conforman el turno, según confirmó ayer a Huelva 

Información el responsable del Servicio de Orientación Jurídica del órgano colegiado onubense, 

Fernando Rodríguez Verdugo. 

Con este primer pago a plazos, la Dirección General de oficina Judicial y Cooperación de la 

Administración autonómica ha liquidado ya el 52,45% de la deuda contraída para el segundo 

trimestre de 2011, si bien todavía quedan pendientes de cobro el 47,55% por los trabajos 
reaiizados entre abril y junio y la totalidad del tercer y el cuarto trimestre. En total, a los letrados 

de oficio onubenses les queda por percibir 904.569 euros del año pasado, a los que habrá que 

sumar lo acumulado durante el primer trimestre de este 2012. 

Rodriguez Verdugo añadió que también están pendientes del cobro del 20% de las guardias del 
cuatro trimestre y de los servicios penitenciados, otros 20.000 euros más que se Irán liquidando 

en los Cuatro pagos establecidos. 

El responsable del Servicio de Orientación Jurídica del Colegio de Abogados de Huelva subrayó 

que la Consejeria de Gobernación y Justicia se ha comprometido a efectuar "el segundo de los 

abonos convenidos antes de las próximas elecciones autonómicas' del 25 de marzo, si bien no 

pudo garantizar que esto vaya a ser una realidad. 

Lo más probable es que de esa tacada se reembolse a los abogados que prestan asistencia 

Jurídica gratuita en Andalucía 'ese 47,55% restante del segundo trimestre', arre que ronda los 

222.000 euros en el caso de los abogados de oficio onubenses. 

Los dos abonos restantes se circunscribirán a los trimestres en liza -el tercero para el 

correspondiente a julio, agosto y septiembre; y el cuarto, a los meses de octubre, noviembre y 

diciembre de 2011- y serán reintegrados, previsiblemente, 'entre abril y junio" del ejercicio 

corriente. 
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JEREZ PROVINCIA 

Diario de Jerez. Noticias de Jerez 	Jerez 	Jerez 	Los abogados amenazan con suspender servicios ante la falta de pagos 

Los abogados amenazan con suspender 
servicios ante la falta de pagos 
Los letrados se concentrarán en la sede judicial de Tomás García Figueras para 
que la Junta les abone los turnos de oficio 

REDACCIÓN / JEREZ 1 ACTUALIZADO 14.03.2012 - 01:00 
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Los magistrados del Colegio de Abogados de Jerez se 

concentrarán mañana durante media hora, a partir de las 

12, en la puerta de los juzgados de la avenida Tomas 

García Figueras "ante la falta de solución definitiva a 

nuestras demandas en materia de turno de oficio", 

recogen en la nota remitida a los medios. 

El motivo que desencadena esta concentración, según el 

comunicado del Colegio de Abogados de la ciudad es "que la Junta de Andalucía, a través de la 

consejería de Gobernación y Justicia, incumple de forma sistemática el compromiso de pago de 

los servicios profesionales prestados por los abogados de nuestra ciudad y del resto de 

Andalucía, en virtud del acuerdo suscrito entre la consejería citada y el Consejo Andaluz de 

Colegios de Abogados quien tiene plenas competencias en esta materia". 

Los abogados jerezanos aseguran que el pasado 6 de marzo recibieron una resolución que 

"acuerda el pago de las cantidades pendientes de 2011", aunque "no incluye el cuarto trimestre 

del ario ni el 50% de los gastos de infraestructura colegial que nos corresponden legalmente". 

El Colegio de Abogados tasa la deuda de la Junta en 857.160,03 euros, reducida a 720.558,90 

euros tras el primer pago a cuenta, aunque aseguran que "esto no es una solución, ya que se 

retrasan nuevamente los pagos correspondientes al primer trimestre de 2012 que no se 

pagarán antes del mes de julio del presente año". 

Por tanto, los abogados concluyen asegurando que convocan esta protesta "sin perjuicio de 

iniciar y convocar otras medidas si no se da una solución a nuestras demandas, que podrían 

culminar con la suspensión del Servicio de Orientación Jurídica" 
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Luciano Alonso, ayer durante una reunión en el Colegio de Abogados. :: su. 
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El partido lanza en 
Teatinos una campaña 
en defensa de las becas 
ante los «recortes» del 
PP, «que está intentando 
privatizar la  educación» 

M. ÁNGELES GONZÁLEZ 

MÁLAGA. ton las becas no se jue-
ga i Es el nombrada 'acampana que 
ha lanzado el PSOE en Málaga pan 
advertir de las inunden consecum-
das de los «recortes» del PP que, a 
juicio de los socialistas, hacen peli-
grar el sistema público de educación 
poniendo en riesgo la igualdad de 
oportunidades de los ciudad~  

Para ilustrar este argumento, los 
candidatos números 9 y10 por Má-
laga al Parlamento Andaluz, ice. Ciar-
los Durán y Alicia Mintió, respecti-
vamente, acompañados del secreta-
rio provincial del PSOE, Miguel Án-
gel Heredia, se trasladaron ayer al 
campus de Teatinós, donde utiliza-
ron el popularjuego de piezas apila-
hin Tenga Gamo metáforade varo- 

«Las becas son 
un corrector de las 
desigualdades». 
afirma Luciano Alonso 

rre de la educación que se tambalea. 
Alli aprovecharon pan pedir el oto 
a los estudiantes y repartirles algu-
ros de los SDOO dipticos que han edi-
tado con los logros conseguidos por 
el PSOE enmarada de educación en 
contraposición con las actuaciones 
desarrolladas por el PP en comuni-
dades donde gobierna. 

En este sentido, Mirilla se refirió 
ata ltioja,donde «la mitad del pre-
supuesto que se dedicaba a Educa-
ción Infantil se ha quitado de la pú-
blica para destinarlo ala privada» 
y a Madrid, donde «el 49% de los 
centros son privados o concerta-
dos y la propia Comunidad esuble-
ce en un 'ranking' que estos ocu-
pan los primeros puestos en cali-
dad,. Esta «brecha» entre educa-
ción pública y privada se traduci-
rá, a su juicio, en otra social, ya que 
«habrá jóvenes mejor formados y 
aros peor formados». Además, se-
gún la candidata socialista, «con 
esta privatización encubierta se es-
tán traspasando a las familias las 
cargas que tiene que asumir el Es- 

cado para educar a la gente joven,. 
La defensa de las ayudas al estu-

dio ocupan un lugar destacado en 
el programa electoral socialista, se-
gún señaló ayer el cabeza de lista 
por Málaga, Luciano Alonso, que 
aseguró que su partido se compro-
mete a mantener las becas, de las 
que se han beneficiado en la última 
legislatura Mil de 49.361 malague-
ños por un importe superiora los 
67 millones de euros. 

Justicia gratuita 
«Rebajarlas becas es rebajar una opor-
tunidad pan la igualdad de los jóve-
nes», apuntó el andidam, que cali-
ficó de «disparate» que el Ministerio 
de Educación, Cultura y Deporte 
haya reducido a la mitad el impor-
te destinado a ayudas económicas 
para cursos de idiomas en el extran-
jero porque «como siempre, se les 
quita una oportunidad a los más po-
bres». das becas son un elemento 
de equidad y un corrector de las de-
sigualdades., destacó. 

Por la tarde, en una reunión con 
la ¡una directva del Colegiada Abo-
gados de Málaga, Alonso reivindicó 
el sistema de asistencia jurídica gra-
tuin y se comprometió a «seguir tra-
bajando. para mantenerlo. En ma-
teria de justicia, el candidato apostó 
por continuar mejonmdo en inflan-
munan y medios materiales. 
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El ICAV crea una oficina de servicio al colegiado, para la 
tramitación de prestaciones del FOGASA 
MADRID, 13 de MAREO de 2012 - LAWYERPRESS 

El ciudadano afectado por situaciones de Insolvencia empresarial podrá 
tramitar su solicitad de garantía salaria: con menor burocracia y más agilidad 

El Decano del Ilustre Colegio de 
Abogados de Valencia (ICAV), Mariano 
Durán y el Secretario General del Fondo 
de Garantía Salarial (FOGASA), Juan 
Pedro Serrano Arroyo han firmado un 
convenio para disponer en la sede del 
propio Colegio de abogados de una 
oficina de servicio al colegiado que 
permita el establecimiento de un 
sistema de presentación de solicitudes 
de prestaciones de garantía salarial. Con 
esta iniciativa, el ciudadano afectado por situaciones de insolvencia en su empresa, 
podrá beneficiarse de una mayor agilidad en los trámites necesarios para acceder a 
este tipo de prestaciones, generalmente realizado por profesionales letrados. 
Según explica el Decano del ICAV, Mariano Durán, "hemos querido ofrecer un nuevo 
servicio para los abogados valencianos en la propia sede colegial, ya que hemos 
recibido numerosas solicitudes relacionadas con la tramitación del Fondo de Garantía 
Salarial', y añade, "esta iniciativa permitirá articular un sistema para que los 
profesionales abogados puedan presentar dichas solicitudes en nombre de terceros de 
manera ágil'. 
Tras la firma del convenio que ha tenido lugar esta mañana en la oficina del FOGASA 
en la ciudad de Valencia, ambas partes se han comprometido a establecer un sistema 
específico para los Abogados colegiados ante ICAV, por el que M documentación que 
necesariamente debe ser presentada, sea recogida por ICAV, previa presentación de 
las solicitudes de prestaciones de garantía salarial por el registro electrónico de 
FOGASA. 
Asimismo el acuerdo pretende potenciar la presentación de los expedientes por vía 
telemática y la inclusión del ICAV como sede de presentación de la documentación. 
Además, el ICAV realizará sesiones formativas dirigidas a sus más de 10.000 
colegiados en los que se enseñará cómo realizar la presentación telemática. 

Enviar esta página a un amigo. 
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Noticias agencias 

Del Río defiende la mediación penal por la 
implicación de las partes  
13-03-2012 / 18:40 h EFE 

El consejero de Presidencia y Justicia, Emilio del Río, ha defendido hoy la utilidad y las ventajas del servicio de 

mediación penal "tanto por la implicación como por la aceptación que conlleva por las partes". 

Del Río ha inaugurado hoy en Logroño el I Curso Homologado de Especialización Jurídica en Medicación Penal, 

organizado por el Colegio de Abogados de La Rioja con la colaboración del Gobierno de La Rioja, según ha informado 

el Gobierno de La Rioja en una nota. 

El curso, que se va a celebrar a lo largo de tres jornadas, abordará, entre otros asuntos, la justicia restaurativa y la 

mediación penal y el papel de la abogacía en el marco de la mediación penal. 

Los asistentes analizarán también la mediación penal en las fases de instrucción, ejecución de la pena y enjuiciamiento y 

las dinámicas de mediación-rol playing (simulación de situaciones). 

El curso se enmarca dentro del convenio de colaboración que mantiene el Gobierno de La Rioja con el Colegio de 

Abogados de La Rioja. 

Noticias relacionadas 

. «La disputa con Managua es por una invasión sandinista» 

Doctor en Derecho, ha ejercido como abogado, juez, embajador, ministro de Justicia y profesor de Criminología, 

Sociología Criminal y Derecho Penal en la Universidad de Costa Rica. 

. «La disputa con Nicaragua es por una invasión sandinista» 

Doctor en Derecho, ha ejercido como abogado, juez, embajador, ministro de Justicia y profesor de Criminología, 

http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=1122742 	 14/03/2012 



La Abogacía de Barcelona 
recuerda a 'La Pepa' 
Aniversario 
El Ilustre Colegio de Abogados 
de Barcelona (ICAB) conmemo-
rará mañana los lao anos de 
la ConstItucian de 1812. El acto 
comenzará a las 19 horas y será 
presentado por el decano del 
ICAB, Pedro L niers. La insti-
tución ha Invitado al catedrázl. 
co de Derecho Constitucional 

de la Universidad de Barcelo-
na Eliseo Aja, quien participará 
como ponente. 

Además, el colegio ha organl-
zado en su biblioteca una expo-
sición sobreLo Pepa y las cons-
tituciones que induye ejempla-
res de todas las constituciones 
españolas promulgadas en el si-
glo XIX.Se podrá visitar hasta el 
1S de abril. • stsoAccióm 
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José Joaquín Gallardo / Decano del Ilustre Colegio de Abogados de 
Sevilla: «Voto lo mejor para los intereses generales» 
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14 Marzo 12 - - M. González Q. 

EL CUESTIONARIO 
1- ¿Recuerda su primera vez (la que votó)? 
2- Si no fueran votos, ¿de qué le gustaría ver la urna repleta? 
3- Si hiciera propaganda, ¿cuál sería su eslogan? 
4- El mejor lugar para decidir un voto sería... 
5- Un consejo a quien «pasa de votar». 
6- ¿El mayor déficit de Andalucía? 
7- ¿Y nuestro superávit? 
8- La autonomía conduce a... 
9- De las competencias a la incompetencia hay... 
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10- ¿Conoce a alguien «ambidextro» en ideología? 
11- ¿Político correcto o politicamente incorrecto? 
12- ¿De quién se fía en política? 
13- Utilizaría las tijeras en... 
14-¿Es usted de reformas? 
15- ¿A qué político le quitaría la papeleta de la mano? 
16-Hablar de ERE es hablar de... 
17- ¿La corrupción es la gran lacra de la democracia? 
18- Una petición al nuevo presidente de la Junta... 
19- Una receta para el perdedor 
20- ¿Cómo querría que amaneciese Andalucía el 26-M? 

1-Fue en 1977 y por vez primera me sentí coautor de nuestro futuro. En las urnas siempre me abruma una sensación 
de mucha responsabilidad, pues voto pensando que mi papeleta puede ser la decisoria. 
2-De valores y virtudes humanas. De bondad y bonhomía en general. 
3-Otro mundo es posible si nos lo proponemos. Aparquemos nuestras miserias y apostemos por los demás. 
4-Un velador desde el que observar el transitar de la gente. Junto a un café y unos cuantos periódicos ideológicamente 
muy diversos. 
5-Que ahora no cometan la irresponsabilidad del pasotismo. Los andaluces nos jugamos mucho y entre todos tenemos 
que decidir. Está en juego nuestro futuro y el de nuestros hijos y nietos. 
6-La falta de emprendedores, serios y responsables. La cultura de la subvención y la desvergüenza ha causado 
estragos en Andalucía. 
7-Sin duda la alegría vital de quienes nos sentimos andaluces. 
8-A constatar más de cerca las virtudes y carencias de nuestros gobernantes. Con la proximidad es más fácil captar la 
valía o ineptitud de cualquiera. 
9-Personas... que con sus conductas ennoblecen o ensucian la política. 
10-Yo mismo. Voto siempre lo que en cada coyuntura electoral considero mejor para los intereses generales, sin 
sentirme hipotecado por ninguna sigla. No soy ni del Betis ni del Sevilla. sino de la selección española. 
11-Trato de ser políticamente correcto con todos, pero últimamente me exalto con facilidad ante los hechos que 
estamos conociendo. 
12-De los votantes bienintencionados, que son muchos, y de aquellos políticos que a pesar de serlo también actúan 
con honestidad. 
13-En cortar las subvenciones y ayudas cuyo objetivo es comprar voluntades y lealtades. La libertad no puede tener 
precio. 
14-Me gustan las reformas sin estridencias, aunque en ocasiones resulta obligado atajar los grandes males con 
cambios radicales. 
15-A los que han perdido la decencia y pretenden delinquir contra la ciudadanía. 
16-Corrupción pum y dura. Los andaluces no nos merecemos esa lacra social surgida de la más absoluta indecencia 
politica. 
17-Sin duda los políticos y empresarios corruptos son el cáncer más maligno que se le puede diagnosticar a una 
sociedad democrática. 
18-Que haga todo lo posible para que los andaluces podamos recuperar algo de confianza en nuestros diligentes 
políticos. 
19-Que él también se esfuerce en regenerar la vida política andaluza. 
20-Me encantarle que el día después Andalucía amaneciese esperanzada con sus nuevos gobernantes. 
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Primera jura de abogados con el nuevo decano 
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El Color de Abogados de Picase acogió ayer le 
primara jun de letradas can el nuevo decano. 
Fernando Candela, y le nueva Junta de Gobierno. 
Endecho abogados perlicIperon en el acto de 
brapondrn de togas fleta de eu cargo. Ademe, del 
decano Faenando Candela. participaron en el acto el 
prendada do la Audiencia. Vicente Mapa. Antena 
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El grupo de teatro del Colegio de Abogados de Málaga pone 
en escena "La Sopera" de Robert Lamoureux 
MADRID, 13 de MARZO de 2012 - LAWYERPRESS 

• Su estreno será el 16 de marzo y describe la necesidad de Paul Dubard de sacar 
adelante a su empresa. 

1972 fue el año en el que se estrenó la obra 
francesa "La sopera" en nuestro país. 40 
años después se vuelve a subir al escenario 
de manos de la compañía de teatro del 
Colegio de Abogados de Málaga. 
El próximo viernes los malagueños están 
invitados a asistir a este estreno, en el que la 
compañía de teatro Rafael Pérez Estrada 
retoma una de las piezas teatrales más 
Importantes del siglo XX y donde la diversión 
está asegurada. Conseguir que el público 
disfrute de la obra, pasando un rato agradable es la intención fundamental del grupo 
de teatro, que ha preparado una sopera llena de risas. 
La pieza teatral, que superó las 2000 representaciones en su estreno en Francia y fue 
Premio Nacional de teatro en 1972, describe la necesidad de su personaje principal, 
Paul Dubard, de sacar adelante a su arruinada empresa de grifería. Para ello, visita a 
su anciana tía Catherine con intenciones más allá del interés familiar, pues pretende 
conocer la fortuna que posee. Afortunadamente se encuentra con una aliada 
Inesperada, Nanette, la nueva asistente de Catherine, que ejerce como tal a modo de 
tapadera. 
El reparto de esta obra, dirigida por Rafael Gómez, estará conformado por Adrián 
Broncano, que dará vida a Paul Dubard, Elisa Santiago, en el papel de Catherine, 
Lorena Lara, como Nanette, Mado Garrido, quién interpretará a Gastón, Lidia Miranda, 
como Nicole, Marina Peyrot Jean Plerre Louy y Félix, actuarán como Brigite y el 
inspector, y por último Concha Peinado, en el papel de Tinaco Louis. 
La obra de teatro "La Sopera" de Robert Lamoureux se representará el viernes 16 de 
marzo a las 20 horas en el Salón de Actos del Colegio de Abogados de Málaga (Paseo 
de la Farola, 13) La entrada es gratuita. Más información www.icamalaga.es . 
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El Colegio de Abogados regala al 
ministro una foto de su abuelo 
Martes, 13 de Marzo de 2012 13:08, Silvia Perdiguero 1 	Me gusta 1 	1.71. 21 

El decano Blas Jesús Imbroda presentó a Ruiz 

Gallardón el proyecto para la nueva sede de la 

abogacía melillense, que estará en funcionamiento el 

año que viene. 

La última parada en la visita del ministro de Justicia, 

Alberto Ruiz Gallardón, fue la sede del Colegio de 

Abogados de Melilla y, sin duda, allí vivió uno de los 

momentos más emotivos de la jornada, ya que el 

decano del Colegio, Blas Jesús Imbroda, le regaló 

una reproducción de una fotografía del abuelo de 

Ruiz Gallardón, cuando éste vivió en Melilla a 

ANTERIOR 1 de 5 SIGUIENTE 

principios del siglo XX. 

El ministro ya había recordado esta anécdota en el Palacio de la Asamblea, pero no 

pensó que se iba a encontrar con su abuelo horas más tarde. Víctor Ruiz Alberti, 

médico y periodista, vivió en Melilla algunos años como médico y luego como escritor y 

periodista. Utilizó como pseudónimo 'El Tedid Arumi' para rubricar sus artículos sobre la 

realidad de las campañas militares con Marruecos, que estuvieron rodeados siempre de 

cierta polémica, como así recordó Ruiz Gallardón. 

Durante su estancia en la sede del Colegio de Abogados de Melilla, el decano presentó 

al ministro el proyecto para la nueva sede que se ubicará en el centro de Melilla, en un 

inmueble cercano a la Plaza de Toros. El edificio tendrá tres plantas y guardará una 

estética modernista, gracias al arquitecto que ha redactado el proyecto, Karim Hamuti. 

Ruiz Gallardón estará invitado a la inauguración de la nueva sede, según informó 

Imbroda a El Faro. 

El encuentro con el ministro de Justicia fue muy emotivo y sirvió también para 

exponerle algunas peticiones como, por ejemplo, que Melilla tenga una sede 

permanente de la Audiencia Provincial y no una sección dependiente de Málaga como 

en la actualidad. 

Además, solicitaron la creación de una gerencia judicial de Melilla, de carácter 

permanente, para atender las necesidades judiciales de la ciudad y también ofrecieron 

Li 
Al 
9( 
Rt 

Pi 

D 
SI 
es 

Li 
O 

http://www.elfarodigital.es/meffila/sociedad/88365-el-colegio-de-abogados-regala-al-.. . 14/03/2012 



 

N° y fecha de publicación : 120314 - 14/03/2012 E lietinat. 
Difusión : 28809 
	

Página : 5 
Periodicidad : Diario 
	

Tamaño : 100 % 
SURUR2ES_120314_5_1.pdf 

	
82 cm2 

VPB: 280E 
Web Site: htto://www.diarinsur.es  

     

     

 

Concentración 
ante los juzgados 
de Torremolinos 
en memoria del 
abogado asesinado 

 

 

M. C. JAIME 

  

 

TORREMOLINOS. Trabajado-
res del ámbito judicial de Torre-
molinos, abogados y otros pro-
fesionales del sector se concen-
traron en la jornada de ayer ante 
las puertas de los juzgados de la 
localidad en memoria de Salva-
dor Andrés Reina, compañero 
al que el pasado jueves la Poli-
cía Nacional encontró fallecido 
en el maletero de su propio vehí-
culo que estaba estacionado en 
las inmediaciones de la estación 
de autobuses de Málaga. 

La concentración tuvo lugar 
a media mañana y fue convoca-
da por los propios empleados, 
quienes colocaron cartelería du-
rante la jornada del lunes avisan-
do del homenaje que querían 
rea lizar  a su colega El letrado fa-
llecido estaba colegiado desde 
1989 y trabajó en la localidad du-
rante sus primeros años como 
profesional, antes de su trasla-
do a un despacho de la malague-
ña calle Martínez Maldonado. 

Tras conocerse el crimen, el 
Colegio de Abogados de Málaga 
incidió en que el letrado había 
perdido la vida «cumpliendo con 
sus obligaciones como abogado». 
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